



一中 × 花善 コラボ・プロジェクト通信



特活指導部 CP担当

No. 14

令和6年12月13日発行

ふるさと納税返礼品 登録&取扱開始！！

「ふるさと大館 恵み弁当」

ふるさと納税専門サイトだけでなく、上記商品名などをインターネットで検索することも可能です。下にはリンクを載せるので、ご活用下さい。

https://www.satofull.jp/products/detail.php?product_id=3238299&query_id=68d234cf-c6a7-44a8-a825-64b81cdce760

久々の発行となります。ついに、12月4日（水）から一中×花善コラボプロジェクトで準備をしてきた、ふるさと納税返礼品の取扱が開始されました。記者会見後は、返礼品への付加価値であるパンフレットやお弁当の包装紙の完成を目指して活動していました。大館市・花善・第一中学校のPR動画の編集でももっている才能を存分に発揮してくれたメンバーもいます。返礼品がどのように取り上げられているかを紹介します。



ふるさと大館 恵み弁当
(三段重・ミニお節)

秋田県大館市
寄付金額 10,000円

【提言】(株)花善「JR東日本が主催する『駅弁の陣2023』において総合評価第1位...

※お弁当価格 10円

冷凍



ふるさと納税で 大館に活力を

新しい返礼品の開発と、大館市のPR活動をすべく、数々の賞を受賞している大館の名物駅弁「鶴めし」の『花善』と地元『大館第一中学校』がコラボしたプロジェクトです。



ふるさと納税検索サイト「さとふる」での掲載状況です。秋田県の返礼品は600件以上あります。だいぶ後半ですが、「秋田県大館市」や「花善」で検索することで、すぐに閲覧することが可能です。コメント件数は0件ですが、これからバズっていくことを願います。

左下は、大館市広報での石田市長のコラムです。ふるさと納税について、第一中学校とのコラボについて話題が上がっています。

石田市長
コラム

対話と行動力が 未来を創る

最近の話題として、市内の中学生が民間事業者と共同で商品

ふるさと納税は、大館市にとって地元の魅力を全国に発信する貴重な機会であるとともに、大館出身者や関係人口とのつながりを構築する役割もあります。進学や就職を機に大館を離れたかたも、ご家族やご友人が暮らし元大館への思いを、ふるさと納税を通じて気軽に形にすることができ、寄付金の使い道も選んでいただくことができます。

◆あなたの意識と行動が大館の未来を創る

年末が近づくと、必ず話題になるのが「ふるさと納税」です。大館市は、お米やきりたんぼ、曲げわっぱ、比内地鶏、お酒などの返礼品を取り揃え、全国各地から年間約10億円の寄付をいただいています。ふるさと納税という形で、大館市が取り組む施策を応援してくださった方には心から感謝申し上げます。いただいた寄付金は、貴重な財源として、大館のまちづくりのため、さまざまな用途に活用されています。



開発し、ふるさと納税の返礼品への登録を目指す活動もありました。ふるさと納税を通じて、大館が動きだしていると感じる出来事でした。

市民の皆さまにおかれましては、ぜひ、市外にお住まいのご家族、ご親戚、ご友人に大館市へのふるさと納税をPRしてください。それが、子や孫世代と共に、豊かに暮らせる大館への一歩となります。皆さまも共に歩んでいただけますようお願い申し上げます。

市民一人ひとりの意識と行動が大館の発展へと着実に繋がっていくものと確信しています。



現在、PR委員会と協力して、どのように返礼品を紹介、アピールしていくかを考えています。まずは、全校生徒のご家族にも手伝って頂きたいと思います。何卒、よろしくお願ひいたします。